

l'étendue de son action salutaire. Ce soin revient à Celui dont il est l'envoyé.

Que Dieu veuille faire de lui le flambeau qui éclaire le monde ou l'humble petite lampe qui projette un peu de clarté sur le chemin de quelques-uns, peu lui importe, pourvu qu'il remplisse la mission dont il est chargé.



L'EVIDENCE DU SURNATUREL

Voici Lourdes, c'est-à-dire l'évidence du surnaturel; Lourdes, théâtre d'un fait qui ne semble rien, qui s'est passé dans l'âme d'une enfant, qui paraît échapper à toute vérification humaine : la Vierge Immaculée est apparue à Bernadette, elle lui a parlé; la petite paysanne l'affirme; le monde, semble-t-il, a beau jeu pour le nier, pour en douter, ou pour dire: "Qu'importe ?" Oui, mais Dieu ne permet pas qu'on le nie, ni qu'on en doute, ni qu'on s'en désintéresse. Et voilà l'affirmation d'une humble fille des champs, qui va, comme autrefois celle de Jeanne d'Arc, remuer tout un siècle, mettre en mouvement des multitudes, secouer l'indifférence, fasciner les regards des amis et des ennemis de Dieu, rallumer les ardeurs de la prière, et jeter, comme un défi miséricordieux à cette génération qui avait déclaré le miracle impossible, tout un faisceau d'indéniables miracles.

Mgr D'HULST.



SERMONS DU SAINT CURE D'ARS

Le R. P. Dom Marie-Augustin Delaroche, supérieur général des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, a publié récemment une nouvelle édition, en quatre volumes, de sermons de saint Jean-Baptiste-Marie Vianney. Ces sermons ont reçu de hautes approbations ecclésiastiques. Voici la lettre que S. Em. le cardinal Gasparri a adressée à l'auteur :

Révérendissime Père,

Le Souverain Pontife a vivement agréé l'hommage que vous lui avez fait des quatre volumes formant le Recueil des Instructions de Saint Jean-Baptiste-Marie Vianney, curé d'Ars. En vous remerciant de cette belle preuve de vénération filiale, Sa Sainteté vous félicite d'avoir profité de la canonisation du Serviteur de Dieu pour publier une nouvelle édition des Entretiens du Pasteur qui a fait de sa paroisse la plus belle perle du diocèse de Belley.

Aimant à croire que ces pages animées d'un si ardent amour de Dieu et si propres à l'inspirer aux âmes, continuent l'aposto-